



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imsero, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

INFORME “NUEVOS MAYORES. Valoración de necesidades y demandas”

El Ayuntamiento de Zaragoza se adhirió a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en marzo de 2013 y actualmente se encuentra en fase de evaluación del desarrollo del Plan de Acción. En ese marco, se ha elaborado el Informe “Nuevos Mayores. Valoración de necesidades y demandas” con el fin de presentar las principales líneas de debate que se han realizado en el proceso participativo, correspondiente a la valoración de necesidades y demandas de los nuevos mayores (entre 60 y 70 años de edad, que en Zaragoza se sitúa en torno al 11% de la población).

Esta nueva población mayor no sólo tiene contrastes de orden demográfico, sino que también está caracterizada por importantes diferencias sociales, culturales, sanitarias y económicas con respecto a la generación que le ha precedido. Estas diferencias y las consecuencias de esas nuevas condiciones, tendrán una importante influencia en las actuaciones dirigidas a las personas mayores en la ciudad.

Informe disponible [AQUÍ](#)

La OMS y el Imsero renuevan el Acuerdo de Colaboración para el impulso de la Red

La Directora General del Imsero, Carmen Balfagón, ha firmado la renovación del Acuerdo de Colaboración entre la Organización Mundial de la Salud (OMS), promotora de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, y el Imsero, para el impulso de la Red en España.

La OMS lanzó en 2010 esta Red Mundial buscando el apoyo de Organismos Afiliados para impulsar la Red en sus propios países. Desde hace algo más de cinco años, el Imsero es el organismo encargado de este impulso y coordinación en nuestro país en virtud del Acuerdo de Colaboración firmado entre ambos organismos, que ahora se ha renovado por tres años más.

Más información [AQUÍ](#)

Decálogo de apoyo a la lectura fácil publicado por el Ceapat

El Ceapat-Imsero publicó en julio el Decálogo de Apoyo a la Lectura Fácil con el objetivo de dar a conocer la Lectura Fácil, método de redacción y presentación de textos escritos que facilita su comprensión y con aplicación en diversos ámbitos como educación, trabajo, salud, justicia o servicios sociales.

El acceso a la información escrita de forma comprensible es esencial para una interacción eficaz con el entorno, especialmente en el caso de las personas mayores. La Lectura Fácil puede ser un recurso transversal en el proyecto de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores, como elemento facilitador de la comprensión de la información escrita que una localidad ofrece a sus habitantes.

Decálogo de apoyo a la lectura fácil [AQUÍ](#)

¿DÓNDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La Red cuenta con una Web, un Blog propio del Inmerso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

WEB:



BLOG:



FACEBOOK:



TWITTER:



“Tarragona Ciudad Amigable” presenta su Informe Diagnóstico

El Ayuntamiento de Tarragona forma parte de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. Tarragona Ciudad Amigable “Pensa en Gran: Canvia i S’ adapta”, piensa desde la perspectiva de las personas mayores, cambia y se adapta para que las personas mayores sean también protagonistas. El pasado mes de julio finalizó el proceso de evaluación y diagnóstico del municipio con la aprobación en el Pleno del Ayuntamiento del informe de diagnóstico.

Más información [AQUÍ](#)

El Ayuntamiento de La Laguna inicia el proceso para convertirse en amigable con las personas mayores

El Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna se dispone a iniciar el proceso para convertirse en ciudad amigable con las personas mayores y para ello cuenta con el apoyo y trabajo de la Asociación de Mayores de la Universidad de La Laguna, encargada de gestionar la adhesión a la Red, y con la implicación del Consejo Municipal de Personas mayores del Ayuntamiento tinerfeño.

Más información [AQUÍ](#)

Los Cursos de Verano en la Universidad del País Vasco mejoran su amigabilidad para facilitar la participación de las personas mayores

La Fundación Cursos de Verano de la UPV/EHU se ha unido a la red de establecimientos amigables con las personas mayores impulsada por Euskadi Lagunkoia (la Red de Ciudades y Comunidades Amigables en Euskadi). De esta forma, los Cursos de Verano se han comprometido a impulsar la amigabilidad de los Cursos que organizan, adecuando la organización y el servicio a sus necesidades. También se ha elaborado una guía con consejos y recomendaciones para lograrlo.

Más información [AQUÍ](#)